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Français :  Rapport de la séance de remue-méninges en date du 10 février 2021. 
Le projet « Observations météorologiques d’Environnement et Changement climatique Canada dans Wikimedia Commons » est un projet porté par Wikimédia Canada (WMCA) et financé par Environnement et Changement climatique Canada (ECCC) entre le mois de juin 2019 et le 31 mars 2021. Les objectifs sont d’importer 100 ans de données météorologiques des 8756 stations météo disséminées sur le territoire canadien dans Wikimedia Commons et de réutiliser ces données dans les projets Wikimedia. Le présent rapport documente les différentes étapes du projet. Des précisions sont apportées sur les besoins en ressources humaines, le budget, ainsi que tout détail logistique ou en termes de communications utiles à la réalisation du projet pour réplication par d’autres organisations intéressées par la démarche, partout dans le monde. Ce rapport est complémentaire aux notices réalisées dans les projets Wikimedia qui documentent in situ les différents outils créés dans le cadre de ce projet.

English:  Report of the brainstorming session as of February 10, 2021. 
The "Weather Observations of Environment and Climate Change Canada in Wikimedia Commons" project is a project led by Wikimedia Canada (WMCA) and funded by Environment and Climate Change Canada (ECCC) between June 2019 and March 31, 2021. The objectives are to import 100 years of weather data from 8756 weather stations across Canada into Wikimedia Commons and to reuse this data in Wikimedia projects. This report documents the different steps of the project. Details are provided on human resources requirements, budget, as well as any logistical or communication details useful to the realization of the project for replication by other interested organizations around the world. This report is complementary to the records made in the Wikimedia projects that document in situ the different tools created in the framework of this project.
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